

JIS.CO.ID

Plt. Kalapas Pasir Putih, Agus Wijyanto Hadiri Pisah Sambut Kalapas Kelas I Batu Nusakambangan

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.JIS.CO.ID

Jan 10, 2023 - 15:37



Kakanwil Kemenkumham Jateng memberikan sambutan dalam acara pisah sambut Kalapas Kelas I Batu Nusakambangan

Cilacap - Plt Kalapas Kelas IIA Pasir Putih, Agus Wijyanto beserta jajarannya

menghadiri pisah sambut Kalapas Kelas I Batu yang digelar di Aula Wismasari Lapas Batu Nusakambangan, Selasa (10/01/2023).

Pisah Sambut yang digelar oleh Lapas Kelas I Batu sebagai ucapan terimakasih atas dedikasi yang telah diberikan oleh I Putu Murdiana dan Sambutan Selamat datang kepada Kalapas Batu yang baru, Mardi Santoso.

Acara Pisah Sambut ini dihadiri langsung oleh Kakanwil Kemenkumham Jateng, Dr. A. Yuspahrudin dan Kadivpas Pemasyarakatan Supriyanto serta ikut hadir juga Ka. Upt se Nusakambangan - Cilacap.

Kegiatan diawali dengan bersama menyanyikan Lagu Indonesia Raya dan Mars Kemenkumham dilanjutkan dengan sambutan dari Ketua Acara, Haryoto.

Dalam sambutannya, Kakanwil mengucapkan terima kasih atas pengabdian I Putu Murdiana selama menjadi Kalapas Batu dan mengucapkan selamat atas amanah barunya bagi Mardi Santoso yang menjabat sebagai Kalapas batu yang baru.

"Saya mengucapkan selamat atas pengabdian I Putu Murdiana selama menjadi Kalapas Batu Nusakambangan, mudah-mudahan dengan amanahnya yang baru dapat terus memberikan yang terbaik bagi Negara, kemudian kepada Pak Mardi Santoso selamat datang sebagai Kalapas Batu yang baru, meneruskan kinerja baik dan membawa perubahan yang lebih baik di Pulau Nusakambangan, "Ungkap A. Yuspahrudin.

Kakanwil berpesan untuk terus berikan yang terbaik bagi Bangsa dan Negara, setiap pengabdian dan perbuatan baik yang dikerjakan kelak akan mendapatkan hasil yang baik pula.

Dalam kegiatan juga diserahkan piala dan sertifikat Kejuaraan Menembak Piala Korwil Nusakambangan-Cilacap kepada para pemenang. Turut hadir dalam kegiatan Kepala UPT Se- Nusakambangan Cilacap dan tamu undangan lainnya.

/aj